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indígena, com 528.800. As 
duas regiões somam 75,71% 
da população indígena do 
Brasil.

Duas unidades da federação 
concentram 42,51% da popula-
ção indígena residente no país: 
o Amazonas, com 490.854, 
correspondendo a 28,98% da 
população indígena, e a Bahia, 
com 229.103 13,53% do total. 
Mato Grosso do Sul apresenta 
o terceiro maior quantitativo, 
com 116.346, seguido de Per-
nambuco, com 106.634, e 
Roraima, com 97.320. Estes 
cinco estados contabilizam 

61,43% da população indígena.
Em 2022, Manaus era 

o município brasileiro com 
maior número de pessoas 
indígenas, com 71,7 mil. A 
seguir, vinham São Gabriel 
da Cachoeira (AM), com 48,3 
mil habitantes indígenas, e 
Tabatinga (AM), com 34,5 
mil. Já as maiores proporções 
de população indígena esta-
vam em Uiramutã (RR), onde 
96,60% dos habitantes eram 
indígenas, Santa Isabel do 
Rio Negro (AM) (96,17%) 
e São Gabriel da Cachoeira 
(93,17%).

��������	
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A população residente em 

terras indígenas somava 689,2 
mil pessoas, sendo 622,1 mil 
indígenas (90,26%) e 67,1 
mil não indígenas (9,74%). 
Quase metade dessa popula-
ção (49,12%) está no Norte, 
onde as terras indígenas tinham 
338,5 mil habitantes, sendo 
316,5 mil (93,49%) indígenas.

A Terra Indígena Yanomami 
(AM/RR) tem o maior número 
de pessoas indígenas (27.152), 
o equivalente a 4,36% do total 
em terras indígenas no país. O 
segundo maior número está na 

Terra Indígena Raposa Serra do 
Sol (RR), com 26.176, seguida 
pela Terra Indígena Évare I 
(AM), com 20.177.

Dos 72,4 milhões domicí-
lios particulares permanentes 
ocupados do Brasil, 630.041 
tinham pelo menos um mora-
dor indígena, correspondendo 
a 0,87% do total de domicílios. 
Dos 630.041 domicílios com 
pelo menos um morador indí-
gena, 137.256 estavam dentro 
de terras indígenas (21,79%) 
e 492.785 estavam localiza-
dos fora de terras indígenas 
(78,21%).

O 
Censo Demográfi-
co 2022 mostrou 
que 1.693.535 pes-
soas se declaram 

indígenas no Brasil, correspon-
dendo a 0,83% da população 
residente do país, distribuídas 
por 4.832 municípios. Os da-
dos do Censo 2022 Indígenas: 
Primeiros resultados foram di-
vulgados ontem pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE).  

No Censo de 2010, o IBGE 
contou 896.917 pessoas indí-
genas, o que correspondia a 
0,47% da população resi-
dente no país, revelando que 
a população indígena variou 
88,82% em 12 anos. O Censo 
2022 encontrou um maior 
número de terras indígenas 
oficialmente delimitadas pas-
sando de 501 em 2010 para 
573 no ano passado.

Segundo o instituto, 
entre os motivos para esse 
aumento figuram o aperfei-
çoamento do mapeamento 
de localidades indígenas em 
todo o país, inclusive nas 
cidades e em áreas remo-
tas; a inserção de procedi-
mentos operacionais padro-
nizados de abordagem às 
lideranças indígenas; uti-
lização de guias institucio-

nais da Fundação Nacional 
dos Povos Indígenas (Funai) 
ou da Secretaria de Saúde 
Indígena (Sesai); prepara-
ção das equipes regionais e 
locais da Funai e Sesai para 
o apoio à operação censitá-
ria; incorporação da figura 
do guia comunitário indí-
gena; treinamento dife-
renciado das equipes cen-
sitárias, além do monito-
ramento em tempo real da 
cobertura da coleta censitá-
ria e as adaptações metodo-
lógicas para facilitar a com-
preensão do questionário.

“Em cada aldeia contamos 
com o apoio de pelo menos 
uma liderança indígena. Nos-
sos agradecimentos a todas as 
lideranças que assumiram o 
Censo como uma política de 
Estado mas também como 
um direito dos povos indí-
genas de serem recenseados 
da melhor forma possível”, 
disse Marta Antunes, respon-
sável pelo Projeto de Povos 
e Comunidades Tradicionais 
do IBGE.

A Região Norte destaca-
-se como aquela que con-
centra 44,48% da popula-
ção indígena do país, com 
753.357. A Região Nordeste 
reúne 31,22% da população 
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Aberta a temporada de 
caça a “fantasmas”

Após conseguir na Justiça o 
afastamento do secretário do Meio 
Ambiente, Samuel Neves, o MP 
encaminhou ao prefeito de Casimiro 
de Abreu, Ramon Gidalte, recomen-
dação para que seja aberta sindicân-
cia para que seja apurada possível 
existência de funcionárias “fantas-
mas” no setor. Na recomendação, 
pede também que seja instalado 
um sistema de ponto eletrônico na 
secretaria, o que deverá ser feito no 
prazo máximo de 90 dias.

Homem da Máscara de 
Papel deverá disputar 
Prefeitura de Nova Iguaçu

O deputado estadual, Filipinho 
Ravis, (Solidariedade), passou a ser 
conhecido em Nova Iguaçu como o 
“O Homem da Máscara de Papel”, 
por conta da compra suspeita de 50 
mil proteções faciais fabricadas em 
papel por R$ 170 mil durante a pan-
demia. Sem licitação, a compra foi 
feita diretamente da empresa Alfa-
lux Empreendimentos e Serviços.

De olho em 2024
Nas casas de apostas da Baixada, 

há grande expectativa de que Celso 
do Alba (MDB), atual presidente 
da Câmara de Caxias e candidato a 
prefeito no próximo ano, se junte ao 
partido União Brasil. Cada vez mais 
distante da família Reis, Alba encon-
trou apoio e abrigo junto ao depu-

Quem são os candidatos do presidente da República 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

tado Márcio Canella, um dos prin-
cipais incentivadores dessa decisão.

Prefeitável
Boatos de corredor dizem que 

Sérgio Cabral Filho estaria trei-

nando um nome para ser candi-
dato a prefeito do Rio em 2024.

Prefeitável I
Com a capacidade intelectual 

e os contatos mantidos, não se 

W. O. I
O problema é pelo lado conserva-

dor o deputado Otoni de Paula e sua 
força entre os evangélicos e o pro-
fessor Tarcísio, amado pela esquerda 
(e até por esse conservador aqui).

Quem são os candidatos 
do presidente da 
República I

Na capital, a tendência é o 
apoio à reeleição de Eduardo Paes. 
O PT reivindica a indicação do 
vice. Em Nova Iguaçu, o depu-
tado Lindbergh Farias tem prece-
dência. Em Caxias, o candidato 
seria o deputado federal Marcos 
Tavares (PDT). Ele tem o apoio 
de Washington Quaquá.

Quem são os candidatos 
do presidente da República 
em 2024 III

Em São Gonçalo, será o depu-
tado federal Dimas Gadelha (PT), 
que perdeu as eleições em 2020 para 
o atual prefeito, o bolsonarista Capi-
tão Nelson, por apenas 5 mil votos. 
Em Maricá, o ex-prefeito Quaquá, 
será o candidato. As divergências 
com o deputado estadual Renato 
Machado foram superadas.

Quem são os candidatos do presidente da República em 2024 IV
A deputada Zeidan é o nome petista para expandir o projeto de Maricá para Itaboraí. Em Paracambi, o deputado estadual Andrezinho Ceciliano, 

filho do atual secretário de Assuntos Federativos, é o nome do partido.

Sob a liderança do Palá-
cio do Planalto, está 

crescendo o movimento 
das forças alinhadas ao 
presidente Lula, com o 
objetivo de definir candi-
daturas nos municípios do 
estado do Rio. O propósito 
é fortalecer o cinturão elei-
toral, que representa 70% 
dos eleitores do estado.
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assustem se ele lançar um nome viável.

W. O.
Eduardo Paes vai caminhar para 

fazer alianças e garantir uma vitória 
em 2024 por W. O.

Reprodução

Quem são os candidatos 
do presidente da 
República II

Em Belford Roxo, o candidato 
será o nome escolhido pelo pre-
feito Waguinho: Matheus Car-
neiro, seu sobrinho. Já Niterói, o 
PT caminha para apoiar o ex-pre-
feito Rodrigo Neves, que, embora 
ainda não admita publicamente a 
candidatura, deve ser o nome da 
frente progressista na cidade.

Regiões Norte e 
Nordeste concentram 
o maior número
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A 
prefeitura do Rio 
proibiu o uso de 
aparelhos celula-
res nas salas de 

aula da rede municipal. A de-
terminação foi publicada nes-
ta segunda-feira (7), no Diá-
rio Oficial da cidade. A medida 
impede a utilização de qual-
quer dispositivo tecnológico, 
como tablets e computadores, 
dentro dos espaços de ensino, 
durante a explicação do pro-
fessor ou em trabalhos indi-
viduais ou coletivos. Os alu-
nos poderão utilizar o celular 
caso seja liberado pelo educa-
dor para fins pedagógicos. Os 
estudantes que necessitarem 
do dispositivo devido defici-
ência ou problemas de saúde 
terão acesso sem restrições.

Antônia Burke, responsável 
pelo Programa Raízes, projeto 
socioemocional do Grupo Raiz 
Educação, explica sobre como 
essa imposição precisa ser 
repassada aos jovens. “Celu-
lar e sala de aula realmente 
não combinam. Mas isso não 
pode ser simplesmente algo 
imposto aos alunos. É preciso 
explicar as razões da regra, 
apresentar os riscos, fazer com 
que o aluno entenda que não 
está sendo prejudicado. Todos 
nós temos dificuldade de des-
conectar, por que seria dife-

rente para uma criança? Esse 
assunto precisa ser pauta em 
sala de aula”, comentou.

Ela também complementa 
abordando a questão dos male-
fícios que essa adaptação feita 
de maneira falha pode acarre-
tar aos alunos. “Eles precisam 
ser levados à reflexão para real-
mente entenderem o porquê da 
medida. Além disso, a escola 
precisa oferecer um canal claro 
de comunicação. Se um res-
ponsável precisar falar com 
o aluno ou se um aluno qui-
ser se comunicar com a famí-

lia, precisa saber exatamente 
o número de contato e ter cer-
teza de que será atendido pron-
tamente. Se isso não acontecer, 
a medida tende a gerar ansie-
dade”, falou.

Os aparelhos eletrônicos 
deverão ser guardados na 
mochila ou bolsa do próprio 
aluno, desligado ou ligado em 
modo silencioso e sem vibra-
ção. E quando liberados para 
uso, também devem permane-
cer nesta configuração.

O professor Anderson de 
Aguiar, da Escola Municipal 

Vereador Moysés Ramalho, 
comenta sobre os problemas 
e dificuldades de propor o uso 
dos dispositivos em sala. “A 
utilização do celular pelo aluno 
na sala de aula exige uma ade-
quação do próprio professor, 
como utilização na constru-
ção do conhecimento. Além 
disso, todos os alunos têm 
acesso à internet? Se houver 
acesso a internet, há a possi-
bilidade de uma construção 
de pesquisa, caso contrário a 
educação estará fadada ao fra-
casso”, disse.
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A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
proibiu a fabricação, a comer-
cialização, a distribuição, a 
propaganda e o uso dos pro-
dutos das marcas Visipro, 
Sulinex e Ocularis. De acordo 
com a agência, os itens eram 
divulgados irregularmente 
em sites, com indicação para 
tratamento de problemas de 
visão como catarata, glau-
coma e degeneração macular.  

A resolução, publicada 
nesta segunda-feira (7) no 

Diário Oficial da União, 
determina ainda a apreen-
são dos produtos. “As medi-
das foram adotadas após o 
recebimento de denúncias 
e questionamentos relacio-
nados ao assunto. A agên-
cia identificou que os suple-
mentos alimentares eram de 
fabricantes desconhecidos, 
ou seja, não se sabe a ori-
gem dos produtos”, informou 
a Anvisa.

Em nota, a agência refor-
çou que, para alimentos em 

geral, incluindo suplementos 
alimentares, não é permitida 
a realização de propagandas 
que aleguem tratamento, pre-
venção ou cura de qualquer 
tipo de doença ou problema 
de saúde, inclusive relacio-
nados à visão.

PROPAGANDA 
ENGANOSA

No comunicado, a Anvisa 
alerta quanto às propagan-
das de produtos “com pro-
messas milagrosas”, veicula-

das na internet e em outros 
meios de comunicação, que 
prometem prevenir, tratar e 
curar doenças e agravos à 
saúde, além de melhorar pro-
blemas estéticos.

“Muitas vezes, esses pro-
dutos são vendidos como 
suplementos alimentares, 
ou seja, alimentos fontes de 
nutrientes e outras substân-
cias bioativas, para os quais 
não há nenhuma comprova-
ção junto à agência de ação 
terapêutica ou estética.”

Uso de celular em sala de aula 
na rede municipal é proibido

Alunos poderão mexer apenas com liberação do professor; decreto foi publicado 
 hoje no Diário Oficial da capital

A Secretaria de Estado de Saúde (SES) registrou 
1.156 novos casos confirmados de Covid-19 e 14 mortes 
nos últimos sete dias. Os dados foram divulgados nesta 
segunda-feira (7) no Painel de Coronavírus Covid-19 
do Governo do Estado que é atualizado semanalmente.

Com os números desta semana, o Rio chega ao total 
de 2.822.569 casos confirmados da doença e 77.367 
mortes desde março de 2020, 
quando foi decretada a pan-
demia causada pelo corona-
vírus.

Ainda de acordo com o 
painel, a taxa de letalidade 
da doença se manteve em 
2,74%.

Até o momento, 93% da população maior de 12 anos 
está com a cobertura vacinal completa. A partir dos 3 
anos, a taxa de vacinação chega a 82%. Se considerar-
mos a primeira e segunda dose de reforço, o número fica 
em 72% e 22% respectivamente.

Ao todo, foram aplicadas mais de 43,7 milhões de doses 
do imunizante contra o coronavírus em todo o estado.

Estado 
contabilizou ainda 

14 mortes no 
mesmo período

Covid-19: Rio registra 
1.156 novos casos na 

última semana

Os ares de verão em pleno 
inverno estão para mudar. A 
passagem de uma frente fria 
prevista para esta terça-feira 
vai provocar queda na tem-
peratura, trazer chuva e agi-
tar ainda mais o mar. Nesta 
segunda-feira, o dia segue 
quente, com previsão de 
máxima de 35 graus, segundo 
o Sistema Alerta Rio, da pre-
feitura da capital. O alerta de 
ressaca emitido pela Marinha 
é válido até quinta-feira.

A atenção com a hidra-
tação não deve ser só pelas 
altas temperaturas, mas tam-
bém pela baixa umidade, que 
pode chegar à casa dos 30% 
em algumas regiões da cidade. 
O índice requer atenção, prin-
cipalmente para crianças e 
idosos — e sem esquecer dos 
pets — e para pessoas que 
fazem atividades ao ar livre. 
Uma das recomendações é 

aumentar a ingestão de água.
Na terça-feira, a aproxi-

mação e a passagem de uma 
frente fria sobre o oceano vai 
deixar o tempo instável, com 
aumento de nebulosidade ao 
longo do dia e previsão de 
chuva fraca a moderada iso-
lada a partir da manhã. Os 
ventos devem ficar modera-
dos. As temperaturas terão 

declínio, com mínima de 18 
graus e máxima de 27 graus.

Na quarta-feira, o trans-
porte de umidade do oce-
ano manterá o tempo instá-
vel, ocasionando chuva fraca 
a moderada isolada durante a 
madrugada e a manhã. Os ven-
tos devem ficar moderados. A 
temperatura se manterá está-
vel, com mínima de 17 graus 

e máxima de 28 graus.
Na quinta-feira, o calor 

volta à cidade. A previsão é 
de céu parcialmente nublado 
a claro e sem chuva. A mínima 
pode chegar a 15 graus e a 
máxima a 31 graus. O mesmo 
panorama segue na sexta, com 
tendência de elevação da tem-
peratura, com mínima de 16 
graus e máxima de 34 graus.

Anvisa proíbe suplementos irregulares para tratar problemas de visão

Resolução foi publicada no Diário Oficial da União

Passagem de frente fria terá chuva e queda de temperatura no Rio

Marinha emitiu 
alerta de 
ressaca com 
início na noite 
de terça-feira. 
Máxima não 
deve passar 
28 graus até 
quarta-feira
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� acaé está passan-
do por uma trans-
formação signifi-
cativa por meio 

de uma série de obras que 
visam aprimorar a qualida-
de de vida da população em 
diversos bairros. Entre es-
ses projetos, destaca-se a 
construção da futura “Are-
na Lagomar”, uma arena 
esportiva que promete se 
tornar um polo de ativida-
des e lazer para a comuni-
dade local.

Na quarta-feira (02), o 
prefeito Welberth Rezende, 
acompanhado por líderes do 
bairro, realizou uma visita às 
obras da “Arena Lagomar”. 
Com previsão de conclusão 
até o final deste ano, o pro-
jeto está em pleno andamento 
e trará uma série de benefícios 
para os moradores da região.

“A proposta é transformar 
este espaço em polo de ativi-
dades esportivas, de cultura 
e de lazer também, reunindo 
projetos já realizados pela 
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Inscrições podem ser feitas de segunda a sexta-feira, das 9h às 17h
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A proposta é transformar este espaço 
em polo de atividades esportivas, de 
cultura e de lazer também, reunindo 
projetos já realizados pela prefeitura, 
abrindo espaço também para iniciativas 
dos moradores do Lagomar, que serão 
os verdadeiros zeladores desta arena”
��������	
������	�������

No mês em que a Lei Maria da 
Penha completa 17 anos, a Secreta-
ria Municipal de Assistência Social 
de Nova Iguaçu (SEMAS), por meio 
da Superintendência de Políticas para 
Mulheres (SPM), irá promover uma 
série de atividades. O objetivo é escla-
recer os direitos das vítimas de vio-
lência doméstica e advertir os homens 
para as punições previstas para este 
tipo de crime. As ações farão parte 
do “Agosto Lilás”, campanha criada 
como parte da luta representada pela 
Lei Federal nº 11.340 (Lei Maria da 
Penha), sancionada em 7 de agosto de 
2006, para combater e inibir os casos 
de violência doméstica no Brasil.

Nesta terça-feira (1º), a SPM iniciou 
uma nova turma da “Oficina Mulher 
Livre”, uma parceria entre a SEMAS e a 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer 
(SEMEL) que ensina artes marciais às 
mulheres vítimas e violência doméstica, 
além de oferecer atendimento, acolhi-
mento e empoderamento feminino. A 
finalidade da oficina, segundo a supe-
rintendente de Políticas para Mulhe-
res, Mirian Magali de Oliveira, não é 
gerar um revide da mulher agredida, 
mas que ela utilize as técnicas adqui-
ridas para manter-se viva e romper o 
ciclo de violência.

“Iniciamos esta oficina em 
maio de 2021, e desde então ofere-

cemos um serviço de convivência e 
fortalecimento de vínculos, proporcio-
nando o aprendizado da defesa pes-
soal e ajudando as mulheres a superar 
a violência e violação de seus direi-
tos”, esclarece Mirian.

Quem perdeu a aula inaugural do 
curso de defesa pessoal ainda pode 
participar. Basta entrar em contato 
pelo WhatsApp (97952-3546) com o 
Centro Especializado de Atendimento 

à Mulher de Nova Iguaçu (CEAM) e se 
inscrever. Neste mês, as aulas aconte-
cerão sempre às terças-feiras, a partir 
das 9h30, na sede da SPM. O ende-
reço é Avenida Nilo Peçanha, nº 476, 
Centro (atrás do Conselho Tutelar).

Além da Oficina Mulher Livre, 
ao longo do mês de agosto a SPM 
irá promover palestras nos CRAS, 
CREAS, empresas e também em um 
shopping da cidade.

Obras em Andamento Refl etem Compromisso com a Infraestrutura e o Bem-Estar da População

prefeitura, abrindo espaço 
também para iniciativas dos 
moradores do Lagomar, que 
serão os verdadeiros zela-
dores desta arena”, afirmou 
Welberth.

O espaço esportivo abran-
gerá um campo de futebol com 
grama sintética, uma quadra 
poliesportiva coberta, arqui-
bancadas, um parque infan-
til e uma sede administrativa. 
Localizada na Rua W28, ao 
lado da Escola Municipal Pro-
fessora Ana Cristina F. Aza-

rany Almeida, a “Arena Lago-
mar” não apenas promoverá 
a prática esportiva, mas tam-
bém se tornará um local de 
convivência e integração para 
a comunidade.

O projeto da “Arena Lago-
mar” será um espaço moderno 
e completo para atividades 
esportivas e de lazer. Com 
mais esse investimento a 
cidade de Macaé está forta-
lecendo os laços comunitá-
rios e enriquecendo a vida 
de seus cidadãos.
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Jovens de 7 a 14 anos que moram em Nilópolis podem se 
matricular nas aulas gratuitas de tênis oferecidas na Vila Olím-
pica. As inscrições estão abertas e podem ser feitas de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 17h.

Para garantir a vaga é necessário apresentar o RG, CPF, com-
provante de residência, 2 fotos e atestado médico. As aulas ocor-
rem às segundas-feiras, das 17h30 às 18h30.

A Vila Olímpica oferece diversos esportes gratuitos para a 
população. São eles: futevôlei, beach tennis, futebol de campo, 
futebol de salão, handebol, vôlei, basquete, corrida, zumba, ginás-
tica para terceira idade, capoeira, MMA e funcional.

O espaço funciona de segunda a sexta-feira, das 6h às 21h, 
aos sábados e domingos, das 6h às 14h. A Vila Olímpica fica na 
rua José Martins, s/n, no bairro Frigorífico.
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Objetivo é esclarecer os direitos das vítimas de violência doméstica
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reflexo do compromisso con-
tínuo da gestão com a excelên-
cia no atendimento médico. O 
empenho em oferecer servi-
ços de saúde de qualidade tem 
contribuído para o bem-estar 

da comunidade e fortalecido a 
posição de Búzios como refe-
rência regional em serviços de 
saúde de alta complexidade.

Com a superação das expec-
tativas até junho deste ano, 

o município demonstra seu 
comprometimento em melho-
rar continuamente o acesso à 
saúde e garantir diagnósticos 
mais precisos e tratamentos 
adequados para seus morado-

res. A cidade segue firme em 
sua missão de proporcionar 
cuidados de saúde de ponta, 
com o objetivo de zelar pelo 
bem-estar de toda a popula-
ção buziana.

�cidade de Búzios vem 
alcançando resulta-
dos surpreendentes 
no setor de saúde em 

2023. Até o dia 30 de junho 
deste ano, foram realizadas 
1.613 ressonâncias magnéti-
cas (RNM), marcando uma sig-
nificativa demanda por exa-
mes de alta complexidade. 
Esse número impressionante 
coloca Búzios no caminho para 
superar seu próprio recorde de 
2.185 exames realizados em 
2022, tornando-se um feito iné-
dito no município.

A RNM é um procedi-
mento de vital importância 
para o diagnóstico e trata-
mento preciso de diversas 
patologias, tais como doen-
ças neurológicas, ortopédi-
cas, abdominais, cervicais e 
cardíacas. Por meio dessa tec-
nologia avançada, é possí-
vel identificar condições gra-
ves como esclerose múltipla, 
câncer, infartos, fraturas e 
outras enfermidades, propor-
cionando aos pacientes um 
cuidado médico mais asser-
tivo e eficiente.

O sucesso alcançado pela 
Prefeitura de Búzios em dis-
ponibilizar e agilizar os aten-
dimentos de RNM merece des-
taque. O procedimento é rea-
lizado de forma eletiva, com 
data programada, atendendo 
as necessidades dos pacientes 
após a indicação do médico 
especialista nas policlínicas do 
município, com agendamentos 
conduzidos pelo setor de regu-
lação da Secretaria de Saúde.

Segundo a secretária inte-
rina de Saúde, Josiani San-
tos, esse notável crescimento 
na quantidade de exames é 
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Uma das melhores opções para 
quem quer fazer caminhada e pra-
ticar corrida é a pista de atletismo 
da Vila Olímpica de Belford Roxo, 
no bairro Nova Piam. Que recebeu 
recentemente uma nova iluminação 
garantindo maior segurança para 
os 600 frequentadores, que a uti-
lizam diariamente, no período das 
6h às 21h.

A pista é composta por cinco 
raias, sendo a 1 (229 metros) e a 
2 (232 metros) para corrida. Já a 

3 (238 metros), 4 (244 metros) e 5 
(250 metros) são para caminhada. 
Visando evitar que as pistas “embo-
lem” com os participantes de cami-
nhada e os de corrida.

“Nossa pista de atletismo recebe 
moradores de vários bairros do muni-
cípio, pois oferece um ambiente 
seguro e acolhedor. Cidadãos comuns 
e atletas de diversas modalidades 
vêm constantemente buscar o melhor 
condicionamento físico, melhorias 
na saúde e na mente.

Além de ser um espaço utilizado 
por instituições públicas e priva-
das para competições”, declarou o 
secretário de Esporte e Lazer, Bruno 
Nunes.

A pista de atletismo foi reinau-
gurada pelo prefeito Waguinho, em 
2021. Para utilizá-la é necessário 
roupa apropriada para atividades 
físicas, tênis ou chuteira de corrida.

A Vila Olímpica de Belford Roxo 
fica na Rua Lecílio, s/n, Nova Piam, 
Belford Roxo.

�������	
���	���
������	
����������

��
����
��
����������	

�
�
	


�
�
�
�

�
�
�

Reprodução

Paracambi foi a cidade esco-
lhida para dar o pontapé inicial 
do Programa Rio Agroflorestas, do 
Governo do estado. Para marcar 
o ato, a prefeitura recebeu cerca 
de 3 mil mudas de mata nativa, 
numa parceria com a Pesagro-Rio 
e a Secretaria estadual de Agri-
cultura. As mudas começarão a 
ser plantadas nos próximos dias.

“Agradecemos a Pesagro-Rio e a 
Secretaria de Agricultura por essa 
importante iniciativa”, disse a pre-
feita de Paracambi, Lucimar Fer-
reira. “Vai ajudar a tornar o muni-
cípio mais sustentável e a melho-
rar a qualidade de vida da nossa 
população”.

As mudas entregues serão 
plantadas em áreas de preserva-
ção ambiental do município. Paulo 
Renato Marques, presidente da 
Pesagro-Rio, disse que o programa 
começou por Paracambi, mas che-
gará a outras cidades fluminenses.

O Rio Agroflorestas é um pro-
grama que tem como objetivo con-
tribuir para o enriquecimento da 
mata nativa local das cidades e, 
além disso, atuar como polo gera-
dor de pesquisas e desenvolvi-
mento sobre a formação de flo-
restas sustentáveis. Com isso, 
segundo Paulo Renato, há uma 
melhoria das condições da flora, 
da fauna e dos recursos hídricos 
das localidades em que o projeto 
é aplicado.
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Cidade foi escolhida para dar o pontapé inicial do Programa Rio Agrofl orestas
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Vai ajudar a tornar o 
município mais sustentável 
e a melhorar a qualidade de 
vida da nossa população”
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OPERAÇÃO DE COMBATE  
À VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER MARCA 
17 ANOS DA LEI MARIA DA PENHA
A Polícia Civil realiza mais uma etapa da Operação Maria da Penha, nesta 
segunda-feira (07), dia em que a lei que dá nome à operação completa 17 
anos. O ‘Dia D’ busca cumprir mandados de prisão e combater a violência 
doméstica e familiar contra a mulher em todo o estado.
A ação, que teve início na última terça-feira (01), conta com agentes 
das 14 Delegacias de Atendimento à Mulher (Deam) do Rio de Janeiro. 
Também estão previstas iniciativas educativas e de conscientização.
No primeiro semestre deste ano, as Deams realizaram 630 prisões e 55 
apreensões de armas de fogo. No mesmo período, foram concluídos 
cerca de 7 mil inquéritos e os agentes solicitaram mais de 11 mil 
medidas protetivas de urgência.
 Lei Maria da Penha
A Lei Maria da Penha, sancionada em 2006 e que hoje completa 17 anos, 
consolida as políticas públicas de enfrentamento à violência doméstica 
e familiar. A medida recebeu este nome em homenagem à farmacêutica 
Maria da Penha Maia Fernandes, que lutou para a criação de uma lei 
que contribuísse para a diminuição da violência doméstica e familiar 
contra a mulher. Maria da Penha Fernandes, sofreu duas tentativas de 
homicídio pelo marido. Em março deste ano, o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) sancionou mudanças na Lei, que passa a prever a aplicação 
de medidas protetivas de urgência à mulher a partir da denúncia, 
independentemente do tipo de crime praticado, existência de processo 
criminal ou inquérito policial.

PRESO POR VIOLÊNCIA  
DOMÉSTICA EM CABO FRIO
Um homem de 24 anos foi preso por violência doméstica na noite deste 
domingo (6), no bairro Jardim Flamboyant, em Cabo Frio.
Conforme a Polícia Militar, uma guarnição da Rondas Ostensivas de 
Controle de Multidões (Rocam) foi acionada para atender uma ocorrência 
de lesão corporal na Rua Joaquim Carvalho Santana.
Já no local, os policiais conversaram com a vítima, de 22 anos. Ela disse 
ter sido ameaçada e que o autor, que é seu companheiro há 3 meses, 
teria apertado seu pescoço e ela se defendeu.
Os policiais conduziram o casal para a Delegacia Especial de 
Atendimento à Mulher (DEAM) de Cabo Frio. O acusado foi ouvido pelo 
delegado e preso em flagrante pelo crime de violência doméstica. Ele foi 
encaminhado para a 126ª Delegacia de Polícia (DP), onde permaneceu 
preso sem direito à fiança.

CLÍNICA VETERINÁRIA MUNICIPAL  
É INVADIDA E OBJETOS SÃO  
FURTADOS EM BARRA MANSA

A Clínica Veterinária Municipal de Barra Mansa, situada na Rua Adolpho 
Klotz, número 837, no bairro Santa Rosa, foi alvo de vandalismo no 
último fim de semana. O local foi invadido e foi furtado uma televisão, um 
monitor de computador, um teclado, um estabilizador e uma máquina de 
tosa. Além disso, ao tentarem furtar o purificador de água, a tubulação foi 
rompida e inundou o estabelecimento.
Um boletim de ocorrência foi registrado na 90ª Delegacia de Polícia 
(Barra Mansa) e o local passou por perícia. Até o momento, os suspeitos 
não foram identificados, mas as imagens de segurança das proximidades 
já foram solicitadas. A Secretaria de Saúde informa que não haverá 
atendimento na Clínica nesta segunda-feira (7). Os trabalhos retornam na 
terça-feira (8).

A CLÍNICA
A Clínica Veterinária foi inaugurada pela Prefeitura em agosto de 2020, 
através da Secretaria de Saúde. De acordo com a responsável, Jaqueline 
Pereira da Cunha, nela são realizadas 80 castrações de cães e gatos por 
semana. O trabalho visa reduzir a quantidade de animais em situação de 
abandono nas ruas e estimular o processo de adoção.

A 
Polícia Civil in-
vestiga a morte 
de um jovem de 
22 anos, depois 

de ter sido baleado por guar-
das municipais, em Nilópo-
lis, na Baixada Fluminense. 
Segundo relatos, na madru-
gada de domingo (6), agen-
tes realizavam uma blitz na 
altura do viaduto de Edson 
Passos e teriam atirado con-
tra Felipe Oliveira da Sil-
va, que passava pelo local 
em uma motocicleta. A ví-
tima chegou a ser socorri-
da para o Hospital Estadual 
Carlos Chagas, em Marechal 
Hermes, na Zona Norte do 
Rio, mas não resistiu aos fe-
rimentos.

Vídeos que circulam nas 
redes sociais mostram a via-
tura que teria feito os dispa-
ros contra Felipe fugindo do 

local, sem prestar socorro. 
“Anota a placa, vou gra-
var. Não corre, vou atrás 
de ‘tu’, baleou o ‘menor’”, 
diz a pessoa que gravou as 
imagens.  O caso foi regis-
trado na 57ª DP (Nilópolis) 
e será encaminhado à Dele-
gacia de Homicídios da Bai-
xada Fluminense (DHBF). 
“Diligências estão em anda-
mento para esclarecer todos 
os fatos”.

Prefeitura de Nilópolis 
informou que “está ciente 
do vídeo gravado na noite 
anterior” e que a Secreta-
ria Municipal de Segurança 
Pública e a Guarda Munici-
pal estão apurando as infor-
mações “para que possam 
tomar providências”. Ainda 
não há informações sobre o 
horário e local do sepulta-
mento da vítima.

Jovem morre após ser 
baleado por guardas 

municipais em Nilópolis

Agentes que atiraram contra Felipe 
Oliveira da Silva, de 22 anos, teriam 

fugido sem prestar socorro

Suspeito é preso por tráfico  
de drogas em Copacabana

Segundo a PM, homem estava vendendo os entorpecentes em frente ao Hotel Copacabana Palace

Um suspeito foi preso, 
neste domingo (6), por tráfico 
de drogas em frente ao Hotel 
Copacabana Palace, na Av. 
Atlântica, Zona Sul do Rio.

De acordo com a Polícia 
Militar, agentes do 19º BPM 
(Copacabana) estavam em 
patrulhando quando abor-
daram o homem, que estava 
comercializando drogas na 
região.

Com ele, os policiais apre-
enderam um pino de cocaína, 
dois tabletes de maconha e 
dinheiro em espécie.

A corporação informou 
que o suspeito foi preso em 
flagrante e encaminhado à 
12ª DP (Copacabana), onde 
a ocorrência foi registrada.

Um criminoso foi preso em flagrante por 
policiais do 40ºBPM (Campo Grande), na 
manhã desta segunda-feira (7), portando 
uma arma, munições e outros materiais 
militares, como fardas e até mesmo emble-
mas do batalhão que atua na região.

Os agentes prestavam auxílio a um 
policial militar, na Estrada do Mendanha, 
em Campo Grande, Zona Oeste do Rio, 
quando abordaram um homem, que diri-
gia de maneira perigosa. 

Com ele, foram apreendidos uma pis-
tola, carregadores, munições, fardas mili-
tares, chaves de veículos, uma faca, colete 
a prova de bala e emblemas do 40ºBPM e 
Bairro Presente.

A ocorrência foi registrada na 35ºDP 
(Campo Grande), onde o criminoso, que 
não teve a identidade revelada, permane-
ceu preso.
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Criminoso é preso em flagrante por porte de arma em Campo Grande

Pistola, munições e fardas militares foram apreendidas
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O ex-vereador Zico Bacana foi 
alvo de um ataque a tiros nesta 
segunda-feira (7) em Guadalupe, 
na Zona Norte do Rio. O ataque foi 
na esquina das ruas Eneas Martins 
com Francisco Portela.
O irmão de Zico Bacana, Jorge 
Tavares, estava com ele no 
momento do ataque. Ele foi levado 
para o Hospital Carlos Chagas, 
mas não resistiu.
O ex-vereador foi ferido na cabeça 
e estava em estado grave quando 
foi socorrido ao Hospital Municipal 
Albert Schweitzer. Segundo as 
primeiras informações, ele também 

estava com um segurança, além 
do irmão.
Zico Bacana é o nome político de 
Jair Barbosa Tavares. Ele tem 53 
anos e foi vereador entre 2017 e 
2020, pelo PHS. No último pleito, 
concorrendo pelo Podemos, 
ficou como suplente. Em seu 
perfil nas redes sociais, ele se 
apresenta como paraquedista 
e policial militar. Zico Bacana 
foi investigado pela CPI das 
milícias. Em 2018, chegou a ser 
ouvido como testemunha nas 
investigações do caso Marielle. 
Zico Bacana já tinha sofrido uma 

tentativa de assassinato em 
novembro de 2020. Na ocasião, 
ele afirmou, em entrevista ao 
Bom Dia Rio, que foi baleado de 

raspão na cabeça em um bar em 
Ricardo de Albuquerque, na Zona 
Norte do Rio, depois de um dia de 
campanha.
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m casal foi mor-
to a tiros na noite 
deste domingo (6) 
em Iguaba Gran-

de. As vítimas, identificadas 
como Márcia Onila Lopes, de 
43 anos, e Marcelo Wilson de 
Oliveira, de 30 anos, foram al-
vejadas em um bar no bairro 
Vila Nova.

De acordo com a Polícia 
Militar, a guarnição foi acio-
nada para verificar disparos de 
arma de fogo no local e, ao che-

garem, os policiais encontra-
ram o casal caído com vários 
ferimentos causados por tiros.

Testemunhas informaram 
que dois homens a pé e enca-
puzados passaram pelo local 
e dispararam contra o casal, 
fugindo em seguida. Ainda 
segundo informações, os mes-
mos traficavam no local.

O Corpo de Bombeiros e a 
perícia foram acionados para a 
remoção das vítimas. A ocor-
rência foi registrada na 129ªDP.

Casal é executado 
a tiros em 

Iguaba Grande
As vítimas, 

identificadas 
como Márcia 

Onila e 
Marcelo 

Wilson foram 
alvejadas 

em um bar

Hamilton Bezerra Flausino, 
tio de Thiago Menezes Flausino, 
o menino de 13 anos que mor-
reu baleado no início da madru-
gada desta segunda-feira (7) na 
Cidade de Deus, na Zona Oeste 
do Rio, afirmou que o sobri-
nho foi executado por um PM 
quando já estava caído no chão.

Mãe de Thiago, Priscila 
Menezes disse que a família está 
muito abalada “com o fato de 
estarem acusando uma criança 
de 13 anos de ser envolvida com 
tráfico”.

“Ele não era nada. Ele era 
apenas um adolescente cei-
fado por essa necropolícia que 
a gente tem no nosso estado. 
Mais uma vítima que entra para 
a estatística.”

Hamilton Bezerra Flausino, 
tio de Thiago Menezes Flausino, 
o menino de 13 anos que mor-
reu baleado no início da madru-
gada desta segunda-feira (7) na 
Cidade de Deus, na Zona Oeste 
do Rio, afirmou que o sobri-
nho foi executado por um PM 
quando já estava caído no chão.

Mãe de Thiago, Priscila 

Menezes disse que a famí-
lia está muito abalada “com 
o fato de estarem acusando 
uma criança de 13 anos de ser 
envolvida com tráfico”.

“Ele não era nada. Ele era 
apenas um adolescente cei-
fado por essa necropolícia que 
a gente tem no nosso estado. 
Mais uma vítima que entra 
para a estatística.”

Parentes também acusam 
a PM de adulterar a cena do 
crime.

“Não teve tiroteio, não teve 
tiroteio. Até porque o pessoal 
foi se chegando para fazer 
tipo uma manifestação ali. 
Nós, familiares, já estávamos 
ali, chegamos muito rápido. 
Então a gente ia comandando, 
gente, não precisa fazer negó-
cio de queimar pneu. Não, não, 
não, está tranquilo, deixa que 
a gente vai resolver pacífico. E 
assim foi, mas eles forjaram 
um tiroteio, dando um tiro”, 
disse Hamilton.

Nenhum dos policiais do 
Choque presentes na ação 
usava câmeras nas fardas, o 
que poderia ajudar a identifi-
car de onde partiu o tiro que 
atingiu e matou Thiago.

A família afirma que deseja 
justiça no caso e nega que o 
menino tivesse envolvimento 
com o crime.

“A ficha ainda não caiu. A 
gente não quer aqui aquele 
sentimento de vingança contra 
os policiais. A justiça a gente 

sabe que é falha. A única que 
funciona é a de Deus, mas a 
gente quer pelo menos que 
tirem essa imagem, que o Thia-
guinho estava com arma. Isso é 
mentira. É uma crueldade fazer 
isso com a criança. Ele não 
estava com arma, não andava 
com arma, não andava fazendo 
furto, usando droga, bebendo, 
não era nada disso. O Thiagui-
nho era totalmente um adoles-
cente fora dessas coisas. Vocês 
sabem que o futebol, o esporte, 
tira a criança desses negócios. 
Era a vida do Thiago, era essa, 
o futebol”, destacou o tio do 
menor.

O ouvidor-geral da Defen-
soria Pública do Estado, Gui-
lherme Pimentel Spreafico 
Braga, disse que Thiago é mais 
“uma criança que foi alvejada 
e morta em uma ação da polí-
cia.”

E que agora a prioridade é 
acolher a família e dar pleno 
atendimento jurídico e psicos-
social, além de garantir que 
eles tenham todo acesso à 
investigação.

O porta-voz da Polícia Militar do Rio de Janeiro, coro-
nel Marco Andrade, afirmou que os agentes envolvidos na 
ação que resultou na morte de Guilherme Lucas Martins 
Matias, no Catete, Zona Sul do Rio, não deveriam ter ati-
rado e desrespeitaram o protocolo da corporação. As infor-
mações são da ‘TV Globo’. 

“Segundo os policiais militares que estavam no local, um 
veículo que vinha na contramão não obedeceu à ordem de 
parada. E os policiais efetuaram disparos de arma de fogo. 
Todo esse protocolo não faz parte dos nossos materiais de 
instruções, de abordagem, nas nossas técnicas, realizadas 
constantemente nos nossos centros de formação”, argu-
mentou o coronel.

O porta-voz afirmou ainda que os PMs usavam câme-
ras portáteis em suas fardas e que as imagens vão ajudar a 
esclarecer o ocorrido. Andrade também revelou que as armas 
dos policiais foram recolhidas para realização da perícia e 
um procedimento apuratório foi instaurado pela Correge-
doria da Polícia Militar.

Em depoimento à 5ª DP 
(Centro), que investiga o 
caso, os policiais envolvidos 
afirmaram que um Renault 
Clio de cor azul, que estava 
na Rua Santo Amaro, entrou 
na Rua do Fialho na contra-
mão. Um dos policiais, então, 
foi para o meio da pista, em 
frente ao veículo, fazendo 
sinal para que parasse, o 
que não aconteceu.

Ainda segundo o depoi-
mento dos PMs, o moto-
rista, identificado como Gui-
lherme Coutinho Martins da 
Silva, acelerou o veículo con-
tra o agente, que conseguiu sair da frente do carro. O PM 
que atirou disse que percebeu que o passageiro do banco do 
carona estava com uma pistola prateada apontada em sua 
direção e que por isso efetuou sete disparos contra o veículo.

Já na versão do motoboy Guilherme Coutinho Martins 
da Silva, que dirigia o carro alvejado pelos agentes, eles 
entraram na contramão da Rua do Fialho e, no momento 
em que subiam a via, viram um PM, que atirou sem reali-
zar uma abordagem. Assustado com os tiros, o motorista 
acelerou. A versão dos agentes também foi negada pelos 
outros ocupantes do veículo que sobreviveram.

O motorista chegou a socorrer Guilherme Lucas para o 
Hospital Municipal Souza Aguiar, no Centro, mas o jovem 
não resistiu aos ferimentos. Além dele, o fiscal Matheus 
Coutinho Martins da Silva e o ator Paulo Rhodney do Nas-
cimento de Jesus foram atingidos no quadril e joelho, res-
pectivamente, e receberam alta da mesma unidade ainda no 
domingo. O motoboy e o primo dele, Jean Lucas Rodrigues, 
que também estava no veículo, não se feriram. 

EX-VEREADOR ZICO BACANA É ALVO DE 
ATAQUE A TIROS NA ZONA NORTE DO RIO

Crime ocorreu em Guadalupe. Ex-vereador já foi investigado na 
CPI das Milícias e cumpriu mandato entre 2017 e 2020. Irmão dele 

morreu no ataque

Tio de menino morto na Cidade de Deus 
diz que sobrinho foi executado por PM 

quando já estava caído no chão

A família ainda acusa a Polícia 
Militar de ter adulterado o registro 

de uma câmera de segurança a 
fim de apagar a ação

Porta-voz da PM afirma que 
agentes não deveriam ter 
atirado em ação que matou 

jovem no Catete

Ainda de acordo com o  
coronel Marco Andrade,  

os PMs usavam câmeras  
portáteis em suas fardas  

e as imagens vão ajudar a 
esclarecer o ocorrido
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Você vai tomar uma decisão muito promissora no seu trabalho, que garante 
resultados sólidos financeiros. A Lua Minguante o ajuda a identificar 
a melhor opção para o seu desenvolvimento pessoal e profissional. 
Essa decisão ativa cortes importantes, que podem envolver o seu 
relacionamento ou uma relação comercial.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A Lua Minguante vem para trazer um desfecho importante para o seu 
desenvolvimento. Você está capacitado para identificar as suas necessidades 
emocionais e afetivas por meio de novas perspectivas e uma decisão será 
tomada. Todo esse processo vai trazer cortes e afastamentos de pessoas muito 
próximas, inclusive da família. 

TOURO
21 abr a 20 mai

O amadurecimento emocional o ajuda a entender como deve proceder 
em uma decisão em família ou direcionada a um imóvel. Você transita 
por uma fase de autoconhecimento e conscientização dos seus 
processos emocionais e psicológicos. De uma forma natural, as pessoas 
serão cortadas do seu convívio. Esses cortes são positivos.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você deve fazer uma escolha importante profissional. Essa experiência o 
coloca numa situação difícil, porque a escolha está em suas mãos. A Lua 
Minguante o ajuda a definir as suas metas com praticidade e coerência. 
Mas, caso você seja cortado de uma atividade profissional, uma nova 
oportunidade se apresenta rapidamente.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Uma pessoa importante para a sua experiência está empenhada em 
desenvolver uma atividade que pede dedicação e conhecimento sobre o 
assunto. Juntos e alinhados ao mesmo propósito, vocês podem resolver 
muitas coisas, contudo cabe a você analisar seus limites, porque as 
cobranças são altíssimas. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

A Lua Minguante desempenha um papel importante na resolução de documentos, 
que podem se relacionar com acertos de contas e investimentos expressivos. 
Você deve sentir-se mais aliviado, depois que os procedimentos burocráticos 
se findarem. Essa experiência vai afetar um grupo de pessoas, que será cortado 
definitivamente da sua jornada. 

LIBRA
23 set a 22 out

Uma pessoa importante para a sua experiência vai se posicionar com o 
objetivo de expor o que pensa, e depois vai se afastar. Essa relação pode 
envolver temas burocráticos, contratos e processos judiciais. A Lua Minguante 
traz um desfecho importante com uma pessoa que desempenha em sua 
jornada um aprendizado.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você transita por uma fase de crescimento e progresso no seu trabalho; 
por isso, deve ficar atento às oportunidades. Entretanto essa experiência 
exige um novo olhar. A Lua Minguante fala sobre essa nova estrutura 
de trabalho, contudo você deve escolher um novo caminho, e, como 
consequência, um corte será inevitável.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Os seus projetos passam por crescimento, e a Lua Minguante o ajuda a 
entender o que precisa ser encerrado para que uma nova estrutura se 
construa. Você terá a oportunidade de expor e compartilhar informações com 
as pessoas envolvidas. Nessa experiência, será importante fazer uma escolha 
financeira mais adequada.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Se você tem filhos, uma circunstância será resolvida em relação a 
eles. Esse mesmo tema pode ser direcionado a namoro e romances. 
Você muda as suas crenças e, como consequência, toma decisões 
mais assertivas em relação às suas necessidades pessoais. As 
decisões levam naturalmente a um corte ou afastamento.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A Lua Minguante o ajuda a organizar estruturas financeiras em família ou para 
um imóvel e pode envolver assuntos burocráticos. Essa experiência tende a 
ser encerrada e resolvida. Mas, concomitantemente a essa resolução, cortes e 
afastamentos podem ocorrer. Para um grupo de aquarianos, esse corte pode se 
tratar de uma separação.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A Lua Minguante traz informações importantes que podem envolver 
temas burocráticos e contratuais. As notícias são promissoras, porque o 
ajuda a enxergar as coisas de uma forma mais abrangente para encerrar 
uma relação ou um acordo. Nesta experiência, você deve fazer uma nova 
escolha para o seu trabalho.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS
LARISSA 
MANOELA 
EMPINA 
BUMBUM 
EM FOTOS 
BELÍSSIMAS 
NA PRAIA 

MULHER MELÃO ESQUENTA A WEB E 
POSA NUA À BEIRA DA PISCINA DE HOTEL
Mulher Melão, de 36 anos de idade, passou 
este domingo (6) criando conteúdos para seu 
Instagram e suas plataformas de conteúdo 
adulto. A modelo publicou uma prévia das fotos 
pagas, compartilhando em sua rede social 
fotos em que aparece nua na varanda de um 
quarto de hotel luxuoso no Rio de Janeiro.
Número 1 do OnlyFans no Brasil, Melão 
diz que entrega conteúdo é explícito, com 
muito fogo e nudes. Segundo ela, esse é 
um dos segredos do seu sucesso.
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A atriz Larissa Manoela, em meio à uma briga 
com sua mãe que se arrasta por meses, 
recentemente rebateu uma carta aberta polêmica, 
em que seus pais negaram ter vendido uma 
mansão sem sua autorização. Passada a 
situação, ela aproveitou este sábado (05) para 
renovar o bronze em uma praia paradisíaca.
Usando apenas um biquíni branco, Larissa 
Manoela postou fotos deslumbrantes do 
seu passeio e encantou os seguidores do 
Instagram, que acompanham todos os seus 
passos diariamente na rede social. 

I
naugurado em novembro de 2019, o Pão de Alho 
do Gordo fez tanto sucesso na Tijuca, que qua-
tro meses após encerrar suas atividades, aten-
de a pedidos dos apaixonados pela combinação 

perfeita, e está de volta, a partir de hoje, no Shopping 
Boulevard.

Em pouco tempo de funcionamento, o Pão de Alho 
do Gordo caiu no gosto de jovens e adultos das mais 
diferentes classes e gostos.

Em abril de 2023, o restaurante encerrou suas ati-
vidades. O último dia de funcionamento da unidade 
foi marcado por muitas filas e uma mensagem de des-
pedida nas redes sociais agradecendo aos clientes pelo 
carinho durante os três anos e meio que o estabeleci-
mento permaneceu funcionando. Quatro meses depois, 
o Pão de Alho do Gordo retorna com seu tradicional 
carro-chefe - o pão de alho com coração -, além de 
outras opções deliciosas.

“Após a loja ser saqueada duas vezes, fizemos uma 
postagem anunciando o encerramento das ativida-

des. Foi uma semana com longas filas, todos queriam 
comer nossos sanduíches. Foi uma situação que mexeu 
muito comigo, eu não queria encerrar este sonho, mas 
no momento se fez necessário”, contou o empresário 
e idealizador da iguaria, Ruan de Freitas Nemeczyk.

Os sanduíches podem ser acompanhados por um 
tipo pasta que fica à escolha do cliente, entre alho tra-
dicional, alho poró, alho com ervas e a super novidade 
de alho picante. Além disso, as opções de recheios são 
incríveis, como pernil, mignon, picanha, coração, lin-
guiça e frango. E para fechar com chave de ouro, o 
prato é recheado com muito queijo derretido.

O nome Pão de Alho do Gordo é em homenagem ao 
falecido pai de Ruan, que era conhecido como “Gordo”.

“Precisei reorganizar minha vida e cuidar da minha 
saúde mental. Não imaginei que em tão pouco tempo 
nós voltaríamos com o Pão de Alho do Gordo. Estou 
muito feliz com essa conquista, realização de um sonho. 
Agora, no shopping, além de ser um local mais seguro 
tanto para nós quanto para os nossos clientes, tere-
mos o horário de funcionamento estendido e pode-
remos receber todos os nossos antigos e novos clien-
tes”, finalizou.

O Shopping Boulevard fica na Rua Barão de São 
Francisco, 236 - Vila Isabel.

Pão de Alho  
do Gordo  

reinaugura 
no Shopping 

Boulevard

É HOJE!!!É HOJE!!!
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Com um conceito inovador e único em Por-
tugal, onde tudo é direcionado às crianças, o 
Vila Galé Nep Kids foi inaugurado e conta, na 
primeira fase, com 80 quartos familiares – com 
capacidade para dois adultos e duas crianças, 
alguns com beliches com escorregador -, par-
que aquático com várias piscinas exteriores, 
um lago com pedalinhos em forma de unicór-
nios e cisnes e ilha do Nep, uma pista de con-
dução, tirolesa, paredes de escalada, trampo-
lins, carrossel, salas de cinema e de videojogos, 
discoteca, brinquedoteca, parque infantil, cam-
pos poliesportivo, de beach tennis e de padel 
e decoração dedicada aos pequenos, etc., etc.

Tendo como tema os contos infantis, em 
cada quarto é possível ouvir uma história atra-
vés de um QR code. E há uma forte inspiração 
no Nep, o Neptuno que é a mascote dos kids 
clubs dos hotéis Vila Galé, associado à prote-
ção dos mares e à sustentabilidade.

O grupo Vila Galé investiu cerca de 50 
milhões de euros em quatro novos hotéis em 
Portugal neste ano, todos já em funcionamento: 
Vila Galé Collection São Miguel, Vila Galé Col-
lection Tomar, Vila Galé Collection Monte do 
Vilar e Vila Galé Nep Kids.

A 42 Rio, escola de programação 
carioca, está com inscrições abertas para 
o projeto ‘Programando no Universo dos 
Games’. A formação voltada para juven-
tudes é gratuita e será realizada através de 
Whatsapp e encontros ao vivo durante um 
mês. As inscrições vão acontecer no mês 
de agosto e as aulas iniciam em setembro.
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‘Programando no Universo dos Games’, 
tem como objetivo impulsionar a entrada 
de juventudes diversas no segmento de 
criação e desenvolvimento tecnológico. 
Ao todo, são disponibilizadas 420 vagas 
de formação gratuita em games voltadas 
para mulheres, integrantes da comuni-
dade LGBTQIAPN+, pessoas pretas e 

moradores de periferias, com idade entre 
18 e 29 anos, residentes nos territórios da 
região portuária, bairros do Centro do Rio 
de Janeiro, Caju, Maré e de São Gonçalo. 

O curso on-line acontecerá durante um 
mês e os conteúdos serão disponibiliza-

dos através do WhastApp. Além disso, a 
formação conta com encontros virtuais ao 
longo das quatro semanas de duração. Por 
ser virtual, as atividades podem ser feitas 
de qualquer lugar e em qualquer horário, 
dentro deste período. 

�������	�������
Para participar não é necessário ter 

conhecimento prévio de programação, 
basta a vontade de aprender e a deter-
minação para colocar a mão na massa. 
O único requisito é possuir uma conta 
de WhatsApp, pois os conteúdos serão 
transmitidos através desse aplicativo de 
comunicação. 

As inscrições podem ser feitas no for-
mulário: ao longo do mês de agosto. As 
aulas começam no mês de setembro. 
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‘PROGRAMANDO NO UNIVERSO DOS GAMES’: 
42 RIO ABRE INSCRIÇÕES

�orreu nesta segunda-feira (07/08), aos 
83 anos, a atriz Aracy Balabanian. A 
artista, que havia sido diagnosticada 
com câncer no pulmão no fim do ano 

passado, estava internada na Clínica São Vicen-
te, na Gávea, na Zona Sul do Rio de Janeiro.

Nascida em 1940, Aracy foi um nome impor-
tante da televisão brasileira com atuações em 
séries e novelas, incluindo Sai de Baixo, Vila 
Sésamo, Corrida do Ouro, Ti-Ti-Ti e A Pró-
xima Vítima.

Nos anos 1960, Aracy começou no teatro, 
trabalhando em Os Ossos do Barão, de Jorge 
Andrade, e na montagem brasileira de Hair. 
Aracy despontou na televisão como a Gabriela 
do infantil ‘Vila Sésamo’, de 1973, e se desta-
cou como protagonista nas novelas ‘Corrida do 

Ouro’ (1974) e ‘Bravo!’ (1975). A atriz tam-
bém surpreendeu o público com as revelações 
da manipuladora Filomena Ferreto, em ‘A Pró-
xima Vítima’ (1995). Mas sempre foi muito lem-
brada pela divertida Cassandra, de ‘Sai de Baixo’. 

Paralelamente à carreira na TV, seguiu com 
trajetória no cinema e como um dos nomes mais 
respeitados do teatro brasileiro. Entre os princi-
pais trabalhos, estão peças dirigidas por Ademar 
Guerra, como Hair (1968) e interpretando Clarice 
Lispector em Clarice Coração Selvagem (1998).

Seu último trabalho completo na TV foi a 
novela Sol Nascente, de 2016. Desde então, 
ela fez participações esporádicas em produções 
como Malhação e Juntos a Magia Acontece. A 
última entrevista da artista aconteceu há quase 
um ano, durante o programa Conversa com Bial.

MORRE A ATRIZ ARACY MORRE A ATRIZ ARACY 
BALABANIAN, BALABANIAN, 
AOS 83 ANOSAOS 83 ANOS
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Rede faz alto investimento em hotel 
para crianças em Portugal

Divulgação

Divulgação

Dezesseis candidatas se classificaram para 
a próxima fase do concurso de Rainha do Car-
naval do Rio de Janeiro. O evento aconteceu 
na Cidade do Samba, na Zona Portuária do 
Rio, na última terça-feira (1º).

A primeira fase eliminatória conta com qua-
tro grupos (A, B, C e D). Em cada um deles, 
16 candidatas são selecionadas.

A próxima fase acontece nos dias 10 e 
11 de agosto e também é eliminatória. A 

terceira fase, dia 15, deve contar com 40 
candidatas.

A semifinal do concurso que vai escolher 
a Rainha e as Princesas do Carnaval do Rio 
de Janeiro acontece no dia 18 de agosto e terá 
20 semifinalistas.

A grande final acontece no dia 1º de setem-
bro. O evento terá dez finalistas e será anun-
ciada a rainha e as princesas do carnaval 2024 
no Rio de Janeiro.

��
���������	�
�	���
���
��	�����	�
	�	����������
����	
���	�	�������
	�	

Divulgação

DivulgaçãoO livro Vidas Alheias é uma obra 
que aborda temas sociais do coti-
diano empresarial, de forma crítica 
e criativa, construindo uma identi-
dade forte e com autonomia e sin-
gularidade para não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro 
você terá a arma capaz de desfazer 
as algemas da escravidão e desper-
tar a tríade da inteligência humana, 
que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente quem tem 
acesso a uma boa leitura poderá construir uma boa comu-
nicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão computadores, sim, 
mas antes terão livros, sem livros, sem leitura, os nossos filhos 
serão incapazes de escrever - inclusive sua própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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A Prefeitura do Rio rea-
briu o cadastro para motota-
xistas interessados em traba-
lhar com o aplicativo Moto.
Rio. O postos da Secretaria 
Municipal de Transportes para 
inscrições ficam no Centro, em 
Bangu, no Engenho Novo, na 
Ilha do Governador, em Irajá e 
em Jacarepaguá. O funciona-
mento é de segunda a sexta, 
das 9h às 16h.

Para entrar na plataforma, 
os condutores precisam ter 
mais de 21 anos e levar origi-
nal e cópia da carteira de habi-
litação (categoria A, com, no 
mínimo, de 2 anos de experi-
ência e documento compro-
vando que é a/o proprietária/o 
da moto (CRLV). Caso a moto-
cicleta seja de terceiros, será 
necessária uma procuração 
pública ou privada para uti-
lização do veículo, com cópia 
autenticada do documento 
com foto da/o proprietária/o 
da motocicleta

É preciso apresentar, ainda, 
apólice de seguro APP (para 
acidentes pessoais de passagei-
ros), no valor R$ 25 mil para 
morte ou invalidez, certidão 
de quitação eleitoral, certidões 
de quitação eleitoral e negati-
vas criminais do 1º ao 4º Ofí-
cios, além de foto 3 x 4. Uma 
documentação complementar 
será exigida para ser entregue 
até o dia 20 de julho de 2024.

A motocicleta deve ser 

de 125 cilindradas ou mais 
e poder ter, no máximo, dez 
anos. Também são exigidos 
cortador de linha de pipa aco-
plado, apoio lateral e traseiro 
para o passageiro. O condu-
tor terá que vestir um colete 
especial refletivo e, além de 
usar capacete, precisará ter 
um capacete disponível para 
o passageiro.

Depois que a documenta-
ção for analisada, o motota-
xista é cadastrado no sistema 
e pode começar a fazer via-
gens. Vale ressaltar que o apli-

cativo não cobra taxa do piloto, 
que recebe o valor integral da 
corrida.

O secretário da Casa Civil, 
Eduardo Cavaliere, comentou 
sobre os benefícios do projeto. 
“O Moto.Rio é um programa 
de valorização e reconheci-
mento da categoria de motota-
xista. É muito mais do que um 
aplicativo. Por meio dele, os 
mototaxistas da cidade pode-
rão se regularizar completa-
mente. Assim, os passageiros 
terão muito mais segurança e 
transparência para usar o ser-

viço”, afirmou.
Documentos complemen-

tares serão exigidos para entre-
gar até o dia 20 de agosto. Será 
preciso apresentar compro-
vante de residência atualizado, 
apólice de seguro de responsa-
bilidade civil facultativa (RCF) 
em favor de terceiros por danos 
materiais e danos pessoais, no 
valor de R$ 25 mil, placa ver-
melha (veículo registrado na 
categoria aluguel) e compro-
vante de conclusão do curso de 
formação especializado regula-
mentado pelo Contran.
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A 
Prefeitura do Rio, por 
meio da Secretaria 
de Trabalho e Renda 
(SMTE), divulga, nes-

ta segunda-feira (07/08), 800 postos 
de emprego abertos em suas empre-
sas parceiras de pequeno, médio e 
grande portes nos diversos bairros 
do município. As vagas são para pos-
tos com e sem experiência, para tra-
balhar em variadas áreas da cidade, 
incluindo estágios e vagas para jo-
vens aprendizes, dos quais 450 para 
trabalhadores em geral e 350 para 
pessoas com deficiência em diversas 
áreas como construção civil, servi-
ços, comércio, indústria, saúde, ho-
telaria, gastronomia e outras. “Nes-
ta semana, vamos buscar em nosso 
banco de empregos 40 pessoas com 
deficiência para trabalharem como 
atendentes de loja no Centro, sem 
necessidade de experiência. Basta 
o ensino médio completo”, pontua 
o secretário municipal de Trabalho 
e Renda, Everton Gomes.

Os candidatos podem se ins-
crever online. Basta adicionar o 
código da (s) vaga (s) desejadas 
para se habilitar às oportunida-
des disponíveis no seguinte link 
http://bit.ly/Cadastro_de_Curri-
culo_SMTE. Quem não possui fácil 
acesso à internet deve se dirigir pes-
soalmente a um dos sete postos da 
Central do Trabalhador, localiza-
dos nos seguintes endereços: Cen-
tro (Av. Presidente Vargas, 1.997, 
no CIAD), Campo Grande (Rua 
Coxilha, s/nº); Engenho Novo (Rua 
Vinte Quatro de Maio, 931), Ilha 
do Governador (Estrada do Dendê, 

2.080), Jacarepaguá (Av. Geremá-
rio Dantas, 1.400, salas 172 e 173), 
Santa Cruz (Rua Lopes de Moura, 
58), Tijuca (Rua Camaragibe, 25). 
Eles funcionam das 8h às 16h. Os 
interessados devem levar RG, CPF, 
PIS e currículo.  Pessoas com defi-
ciência têm a opção de enviar o 
currículo para o e-mail vagaspcd.
smte@gmail.com ou comparecer 
ao CIAD, referência na emprega-
bilidade da pessoa com deficiên-
cia no município.

A secretaria, responsável pelo 
banco de empregos da prefeitura, 
conta com mais 400 mil currículos 
com grande diversidade de perfis 
profissionais. Empresas interessa-
das nesses perfis devem se cadas-
trar no link: https://bit.ly/Cadas-
tro_de_Vagas_SMTE. Os serviços 
são gratuitos. 
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Até o dia 25 de setembro, 
17 unidades de pesquisa e 
a administração central do 
Ministério da Ciência, Tec-
nologia e Inovação (MCTI) 
deverão lançar os editais 
para a realização do con-
curso público que vai ofere-
cer 814 vagas para pesqui-
sadores, tecnologistas e ana-
listas em Ciência & Tecnolo-
gia. A medida foi publicada 
no Diário Oficial da União 
desta sexta-feira, 4.

O documento altera as 
portarias que estabelecem 
diretrizes, normas e proce-
dimentos para a realização 
dos concursos públicos para 
criar 253 cargos de pesquisa-
dor, da carreira de Pesquisa 
em Ciência e Tecnologia, 265 
cargos de tecnologista, da 
Carreira de Desenvolvimento 
Tecnológico e 158 cargos de 
analista em Ciência e Tecno-
logia, da Carreira de Gestão 
Planejamento e Infraestru-
tura em Ciência e Tecnolo-
gia, além de 100 vagas para 
o cargo de analista em Ciên-
cia e Tecnologia da carreira 
de Gestão, Planejamento e 
Infraestrutura em Ciência e 
Tecnologia.

��������������������
Os 714 cargos das unida-

des de pesquisa serão distri-
buídos entre o Centro Bra-
sileiro de Pesquisas Físi-

cas (CBPF), o Centro de 
Tecnologia da Informação 
Renato Archer (CTI), Cen-
tro de Tecnologia Mineral 
(CETEM), o Centro de Tec-
nologias Estratégicas do Nor-
deste (CETENE), o Centro 
Nacional de Monitoramento 
e Alertas de Desastres Natu-
rais (CEMADEN), o Insti-
tuto Brasileiro de Informa-
ção em Ciência e Tecno-
logia (IBICT), o Instituto 
Nacional da Mata Atlântica 
(INMA), o Instituto Nacio-
nal de Pesquisas da Amazô-
nia (INPA).

O Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais (INPE), 
o Instituto Nacional de Pes-
quisas do Pantanal (INPP), 
o Instituto Nacional de 
Tecnologia (INT), o Ins-
tituto Nacional do Semiá-
rido (INSA), o Laborató-
rio Nacional de Astrofísica 
(LNA), o Laboratório Nacio-
nal de Computação Cientí-
fica (LNCC), o Museu de 
Astronomia e Ciências Afins 
(MAST), o Museu Paraense 
Emílio Goeldi (MPEG) e o 
Observatório Nacional (ON).

��������� !
�"�����
Na administração central 

do MCTI, em Brasília, 100 
vagas ofertadas serão para 
nível superior e deverão ter 
edital publicado até o dia 25 
de setembro deste ano.
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Seis pontos de atendimento estão disponíveis para entrega de documentos; 
plataforma não cobra taxa do piloto, que recebe valor integral da corrida

Divulgação

Entre as oportunidades, há  40 vagas para pessoas com defi ciência  trabalharem como atendentes de loja 
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RONDA ESPORTIVA 
DO POVO

LATERAL LESIONADO POR MARCELO 
AGRADECE ÀS MENSAGENS DE BRASILEIROS
O lateral-direito Luciano Sánchez, jogador do Argentinos Juniors 
que sofreu uma lesão séria no joelho esquerdo após dividida 
com Marcelo, agradeceu às mensagens desejando sua pronta 
recuperação. Em entrevista ao “ge”, o defensor argentino afirmou 
que está bem, e que logo estará de volta em ação.
“Chegaram muitas mensagens para mim, em todos os idiomas. 
Sei que são todas com as melhores energias. E daí do Brasil me 
enviaram um montão de mensagens também. Agradeço a todos 
pela preocupação. Estou bem, fazendo repouso, podem ficar 
tranquilos. Só quero agradecer porque ninguém me conhece e 
sem precisar, sem me conhecerem, me deixaram mensagens com 
vários desejos. Isso para mim é muitíssimo”, afirmou Sánchez.
Luciano Sánchez sofreu uma luxação no joelho esquerdo e 
passará por cirurgia de reconstrução dos ligamentos do local 
daqui a três semanas. Ele deve ficar longe dos gramados por 10 a 
12 meses.

Um novo capítulo 
do automobilismo 
brasileiro está em 
andamento. Nes-
ta sexta-feira e sá-
bado (4 e 5/8), no 

Autódromo Velocitta, a Stock 
Car Pro Series apresentou o 
novo carro que será utilizado 
pelas mais profissionais equi-
pes e pilotos do país, como Ru-
bens Barrichello, Felipe Mas-
sa, Nelsinho Piquet, Ricardo 
Zonta, Gabriel Casagrande, 
Thiago Camilo, Cacá Bueno, 
Daniel Serra, entre outras tan-
tas estrelas do grid. Considera-
do um dos pilares do processo 
de transformação que o prin-
cipal campeonato da Améri-
ca Latina vem promovendo, 
o modelo Audace SNG01 re-
úne tecnologia de ponta de vá-
rias empresas líderes em seus 
segmentos para compor o car-
ro de corridas mais moderno 
já concebido na história do es-
porte no Brasil.

Utilizando elementos como 
o primeiro aço pesquisado e 
fabricado especificamente para 
um carro de competição, ino-
vações inéditas em conectivi-
dade e captação e gestão de 
dados, foco no desempenho 
e segurança, além de outros 
atributos tecnologicamente 
avançados, o Audace SNG01 
é um projeto criado para levar 
o nível de competitividade da 
Stock Car a um patamar ainda 
mais radical.

Referência mundial em ter-
mos de competitividade por 
colocar rotineiramente mais de 
25 carros em menos de meio 
segundo, a Stock Car passa a 
se posicionar também como 

um novo padrão de tecnolo-
gia entre campeonatos nacio-
nais do esporte.  Os avan-
ços promovidos pelo novo 
modelo levaram em conside-
ração objetivos tecnicamente 
ousados, resultando em um 
bólido muito mais veloz, está-
vel, seguro e também de menor 
custo na competição.

Entre os vários destaques 
está a ampla conectividade 

fornecida pelo sistema Qual-
comm Snapdragon, que tam-
bém oferece enorme capa-
cidade de sensorização de 
diversos sistemas do veículo; 
o chassi produzido com aço 
especialmente desenvolvido 
pela ArcelorMittal; o câmbio 
Xtrac, utilizado em alguns dos 
carros mais velozes do mundo, 
e um sistema de suspensão 
que permite uma dirigibilidade 

espetacular, capaz de desafiar 
os melhores pilotos do mundo.

“Este carro é um divisor 
de águas na nossa história. 
Muita pesquisa e tecnologia 
foram empregadas para que 
tenhamos o carro mais seguro, 
performático e tecnológico na 
nossa história. Ele vai levar 
muito mais emoção, não só 
para os pilotos, mas também 
aos nossos fãs”.

Destaca Fernando Julia-
nelli, CEO da Vicar, promo-
tora da Stock Car. “Ele chega 
para revolucionar a Stock 
Car e, com isso, trazer novas 
metas para os demais atores 
do automobilismo brasileiro. 
A Stock, que já era um exem-
plo seguido por todos, agora 
eleva a barra, indicando qual 
é o futuro do nosso automo-
bilismo. Nós e nossos parcei-
ros, como a ArcelorMittal e 
a Qualcomm, estamos muito 
orgulhosos do que estamos 
realizando”, completou.

Foram oito anos e uma bela história 
escrita no melhor basquete do mundo. 
Raulzinho mostrou seu talento, conquis-
tou fãs e representou bem o Brasil ves-
tindo as camisas de Utah Jazz, Philadel-
phia 76ers, Washington Wizards e Cleve-
land Cavaliers por quase uma década na 
NBA. Depois de ótima temporada pelos 
Cavs, o armador, que se prepara para a Copa 
do Mundo FIBA, desembarca em Istam-
bul após o Mundial para defender o Fener-
bahçe, gigante do basquete da Turquia, uma 
das principais equipes da Euroliga na tem-
porada 2023-2024 (campeão da competi-
ção em 2016-2017). Por enquanto, Raulzi-
nho, que recebeu propostas de alguns clu-
bes da Europa, não pensa ainda no Fener. 
O foco está em ajudar o Brasil a conquis-
tar um bom resultado no Mundial.

- Fui muito feliz na NBA ao longo des-
ses oito anos, melhorei o meu basquete, 
ganhei espaço, provei o meu valor e joguei 
entre os melhores no mais alto nível. Fiquei 
bem empolgado com o projeto do Fener 

e estou animado para voltar a jogar na 
Europa, agora mais maduro, mais expe-
riente, com mais bagagem. É um clube ven-
cedor, que tem uma torcida apaixonada, 
mas só vou pensar na Turquia depois do 
Mundial. Minha cabeça está aqui, com a 
Seleção Brasileira, meu foco está na pre-
paração para a Copa do Mundo. Temos 
um objetivo, que é fazer um bom campe-
onato e todos os esforços estão concentra-
dos nisso - comentou ele, que disputou os 
Mundiais de Turquia-2010 e Espanha-2014 
- estava machucado na edição China-2019.

Raulzinho, que tem como agentes os 
brasileiros Aylton Tesch e Arlem Lima, está 
com a Seleção Brasileira em São Paulo se 
preparando para a Copa do Mundo FIBA. 
O Mundial será disputado no Japão, nas 
Filipinas e na Indonésia, e o Brasil estreia 
dia 26 de agosto, diante do Irã (Espanha 
e Costa do Marfim serão os outros adver-
sários na primeira fase). A delegação viaja 
nesta segunda-feira, dia 7, para a disputa 
de amistosos preparatórios.

DE OLHO NO FUTURO, 
STOCK CAR APRESENTA 

NOVIDADES DO 
NOVO CARRO

Projeto usa tecnologia de ponta e 
inédita, como o aço especialmente 

desenvolvido pela ArcelorMittal

Após oito temporadas na NBA, 
Raulzinho assina com o Fenerbahçe 

e volta ao basquete europeu

Armador da 
Seleção

 Brasileira
 retorna para vestir a 

camisa de um dos principais 
times da Euroliga

Por meio das redes sociais, Charles do Bronx e Conor McGregor 
voltaram a acender rivalidade e chamaram a atenção dos fãs

Charles do Bronx provoca 
Conor McGregor e causa 

‘ira’ do irlandês
Iniciada há alguns meses, 

a rivalidade entre Charles do 
Bronx e Conor McGregor teve 
mais um capítulo repleto de 
provocações na última quinta-
-feira (3), novamente por meio 
das redes sociais. Por meio de 
suas respectivas contas ofi-
ciais no Twitter, o brasileiro e 
o irlandês chamaram a aten-
ção dos fãs de MMA após um 
diálogo que, mais uma vez, 
reacendeu a expectativa de 
ambos se enfrentarem num 
futuro próximo.

A troca de provocações 
teve início quando o ex-cam-
peão duplo do UFC escreveu 
a seguinte frase: “Luta é moti-
vação”. Foi a deixa para o bra-
sileiro, ex-detentor do título 
dos leves, se referir ao longo 
período de Conor sem lutar 
profissionalmente e rebater: 
“(Risos). Você está sem moti-
vação há mais de dois anos”.

A mensagem escrita por 
Charles deixou Conor McGre-
gor completamente irritado. 
Sem perder muito tempo, “The 
Notorious” deixou claro que 
o período inativo do MMA 
serviu para se recuperar da 
grave lesão sofrida na perna 
esquerda, na derrota contra 
Dustin Poirier, em 2021, e fez 
ofensas a Charles do Bronx.

“Estava recuperando da 
minha perna quebrada, Seu 
Ninguém. Agora você não 
é ninguém, de novo. Saia 
daquela Lamborghini, idiota 
falido (risos)”, disparou o 
irlandês.

Com 33 anos e um cartel 
de 34 vitórias, nove derrotas e 
uma luta sem resultado, Char-
les do Bronx vem de vitória 
por nocaute técnico ainda no 
primeiro round contra Beneil 
Dariush, em junho, no UFC 
289. Com o resultado, o brasi-
leiro se credenciou novamente 
à disputa de cinturão peso-
-leve, e no dia 21 de outubro, 
na luta principal do UFC 294, 
vai fazer revanche contra o 
atual campeão da categoria, 
Islam Makhachev.

Conor McGregor, atual-
mente com 35 anos, contabi-
liza 22 triunfos e seis reveses 
ao longo da sua trajetória no 
MMA profissional. Sem lutar 
desde julho de 2021, o irlandês 
passa por uma fase delicada em 
sua carreira, com três derrotas 
sofridas em suas últimas qua-
tro lutas. Sua última vitória 
aconteceu em janeiro de 2020, 
quando superou Donald Cer-
rone por nocaute técnico em 
apenas 40 segundos de com-
bate.
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Após mais de um mês, o 
Vasco reencontrou o cami-
nho das vitórias e conquistou 
três pontos preciosos na luta 
contra o rebaixamento. Com 
o triunfo sobre o Grêmio, em 
São Januário, o time cruzmal-
tino chegou a 12 pontos na 19ª 
colocação e passou de 84,8% 
para 77,2% de chances de cair 
para a segunda divisão nacio-
nal, segundo a Bola de Cristal 
do Brasileirão.

A Bola de Cristal é uma 
ferramenta desenvolvida pelo 
GLOBO em parceria com o 
Departamento de Matemática 
da UFMG que analisa as esta-
tísticas dos confrontos pelo Bra-
sileirão, além de apontar as pro-
babilidades de título, classifica-
ção para a Libertadores e a Copa 
Sul-Americana, e de rebaixa-
mento de todos os clubes.

Entre os concorrentes dire-
tos do Vasco, o América-MG é 

o clube que tem a pior proba-
bilidade de escapar do rebai-
xamento, com 83%. Seguem a 
lista o Coritiba (69,6%), o San-
tos (46,7%), o Bahia (37,5%) e 
o Goiás (30,9%).

Além dos times que possuem 
mais 30% de chances de serem 
rebaixados, a Bola de Cristal 
aponta duas equipes que estão 
vendo o perigo ainda distante, 
mas começam a ficar preocupa-
das. A probabilidade do Corin-

thians e o Fortaleza de estarem 
entre as quatro últimas posições 
ao final da competição é de 14% 
e 11,5%, respectivamente.

As probabilidades de rebai-
xamento dos demais times são 
menores que 10%. Além disso, 
o Botafogo, líder da competi-
ção com 44 pontos, é a única 
equipe que não tem mais chan-
ces matemáticas de terminar a 
competição entre os quatro últi-
mos colocados.

SEM 
TIQUINHO, 
BOTAFOGO 
TERÁ DUAS 
NOVIDADES 
NO GRUPO 
CONTRA O 
GUARANÍ

Em busca da classificação para as quartas 
de final da Copa Sul-Americana, o Bota-
fogo já sabe que não poderá contar com 
Tiquinho Soares, que retorna ao Rio para 
fazer exames, após sofrer torção no joe-
lho esquerdo, no empate sem gols com o 

Cruzeiro. Para a partida contra o Guaraní, no Pa-
raguai, o técnico Bruno Lage, pelo menos, terá o 
retorno de Luis Henrique, que fica como opção 
no banco.

O atacante está recuperado de luxação no ombro 
direito após perder os dois últimos jogos. Além dele, 
o meia-atacante Raí também viajou a Belo Hori-
zonte, onde a delegação do Botafogo fará a pre-
paração até terça-feira, quando viaja a Assunção.

Quem também deu um susto foi Segovi-
nha, que deixou o campo com dores no joe-

lho direito após sofrer uma pancada. Mas, 
em princípio, não deve ser problema para 

o jogo.
Após vencer no Nilton Santos por 2 

a 1, o Botafogo jogará na quarta-feira, 
às 19h (de Brasília), por um empate 
com o Guaraní, no Defensores del 
Chaco, para seguir na Copa Sul-
-Americana.

Na semana de celebração 
do Dia dos Pais, Diego Ribas 
apresentou um episódio espe-
cial do “10&Faixa” para a data. 
Seu Djair, pai do host do pod-
cast, saiu de Ribeirão Preto, no 
interior de São Paulo, e foi até 
o Rio de Janeiro para surpreen-
der o filho e ser o entrevistado 
da semana. O programa foi ao 
ar nesta segunda-feira, no canal 
@diegoribas no YouTube.

A relação entre Diego e o 
pai sempre foi muito próxima. 
Seu Djair representou o filho 

durante os 20 anos de trajetó-
ria profissional do craque, sem-
pre participando ativamente das 
negociações e tomadas de deci-
sões de carreira. No episódio, 
eles relembraram momentos 
marcantes e de bastidores ao 
longo dessa jornada.

“Foi uma sensação incrível 
entrevistar o meu pai, que é meu 
ídolo, minha grande referência. 
Foi encantador, mas ao mesmo 
tempo, também foi desafiador. 
Falamos sobre tudo, momen-
tos difíceis, alegria, emoção. 

Foram muitas risadas. Estou 
muito orgulho por mostrar 
para as pessoas nosso relacio-
namento autêntico, verdadeiro, 
de amizade, de confiança, que 
eu admiro muito”, avisa Diego 
Ribas, pai de três filhos, Davi, 
Matteo e Letícia.

Lançado há apenas dois 
meses, o Podcast “10&Faixa” 
aborda temas como liderança, 
gestão e empreendedorismo 
com referências de diversos seg-
mentos, sempre aproveitando 
a experiência esportiva do ex-

-jogador e capitão de diversas 
equipes vitoriosas no futebol 
Diego Ribas. No período, foram 
11 episódios publicados e 26 
milhões de impressões de audi-
ência, impactando mais de 20 
milhões de pessoas.

Expoentes do esporte já par-
ticiparam do programa, como 
Zico, Bernardinho, Gabigol, 
Nalbert e José Aldo, além de 
grandes nomes do mercado 
corporativo, como o empresá-
rio Rony Meisler e o gestor de 
marketing João Branco.

Ex-jogador do Flamengo, Diego Ribas  
apresenta episódio especial para o Dia dos Pais

Ex-apoiador recebeu, de surpresa, seu pai como convidado

Delegação alvinegra fará prepara-
ção em Belo Horizonte antes de 

seguir para o Paraguai

 Titular da seleção brasileira em amistoso com o Mar-
rocos, em março, o zagueiro Roger Ibáñez está de saída 
da Roma rumo ao futebol da Arábia Saudita. O joga-
dor de 24 anos vai defender o Al-Ahli, segundo revelou 
nesta segunda-feira o próprio técnico do time italiano, 
José Mourinho.

“Seja feliz ‘Garoto’. Eu sei que você vai sentir minha 
falta. Obrigado por sua última camisa. Agora você pode 
pagar um bom jantar para mim e meus ‘funcionários’. 
Aproveite a Arábia Saudita”, disse o treinador portu-
guês abaixo de uma foto em que segura a última camisa 
de Ibáñez durante atividade na Roma.

Os dois clubes ainda não se manifestaram oficialmente 
sobre a transferência que pode alcançar até 35 milhões de 
euros (cerca de R$ 187 milhões) para a equipe italiana caso 
o brasileiro alcance metas 
específicas no time sau-
dita. Ibáñez deve assinar 
por quatro temporadas.

Com o triunfo sobre o Grêmio, em São Januário, o time cruzmaltino chegou a 12 pontos na 19ª colocação

Com vitória, Vasco passa de 84%  
para 77% de chances de ser rebaixado

Ex-zagueiro do 
Fluminense, Ibáñez 

acerta com clube saudita

Operação irá  
movimentar algo  
em torno de  
R$ 187 milhões
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